



学校だより

学校教育目標

○優しい子

○考える子

○元気な子

小川町立小川小学校

令和4年4月8日 第1号

文責 校長 須郷 聖子

ご入学・ご進級 おめでとうございます

学校から見渡せる仙元山には淡いピンクが所々に色づき、桜の花は見ごろを過ぎてしまいましたが、草木が芽吹き、緑がまぶしい春爛漫のよい季節となりました。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・ご進級、誠に
おめでとうございます。

令和4年4月1日、小川小学校は東小川小学校と統合いたしました。

新入生58名、東小川小学校から児童48名、そして転入生を迎え、全校児童382名でスタートいたしました。

申し遅れましたが、私は今年度より校長としてお世話になります 須郷 聖子（すごうせいこ）と申します。前任の宮澤 忍校長先生を始め、諸先輩方が築きあげられた本校の伝統を引き継ぎ、東小川小学校と統合した、新生小川小学校として、地域の皆様、保護者の皆様と連携し、子供たちのために邁進してまいります。

将来を担う子供たちが心豊かに生き生きと輝き続けるように、また児童一人一人のよさや可能性を伸ばしながら、それぞれの児童が活躍できる魅力ある学校となるよう、教職員が一丸となって全力で取り組んでまいります。

地域・保護者の皆様におかれましては、今後ともより一層のご支援・ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

4月6日、東小川地区児童対象に新入生と一緒にスクールバスの乗降練習を実施いたしました。実際に普段登校する時間に集合しました。

昨年度に練習をしていたので、スムーズに乗降することができました。

これからは、登校時は東小川5丁目（雨水調整池脇）、旧上野台中学校前の2か所を停留所として、停留所までは通学班で向かい、そこからスクールバスに乗って学校へ登校いたします。

また、6日の準備登校では、6年生が入学式のために一生懸命に準備をしてくれました。みんなそれぞれ分担された場所で意欲的に取り組んでいました。

新年度からの期待や希望を胸に、高学年としての自覚と学校のために頑張っていこうという思いが伝わり、とても頼もしく感じました。

新しい仲間と共に笑顔いっぱい活動しておりました。

